

BIG ISSUE

Antisipasi Kenakalan Remaja, Kapolsek Minasatene Gelar Sosialisasi Disejumlah Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Nov 15, 2022 - 19:11



Kapolsek Minasatene Kabupaten Pangkep AKP I Made Untung Sunantara.S.Sos.Msi

PANGKEP- Kapolsek Minasatene Polres Pangkep AKP I Made Untung Sunantara.S.Sos.Msi kini melakukan sosialisasi disejumlah sekolah untuk mengantisipasi kenakalan remaja.

Kapolsek memanfaatkan situasi untuk menjadi pembina upacara bendera termasuk di SMK Negeri 3 Pangkep Minasatene kelurahan Biraeng Kecamatan Minasatene beberapa hari lalu.

Dia menjelaskan bahwa pentingnya para anak-anak muda diberikan pemahaman fokus untuk belajar demi masa depan mereka.

" Kita tidak menghendaki tawuran, yang sama sekali hanya merugikan diri sendiri dan orang tuanya apabila ada hal hal yang tidak dikehendaki terjadi, sehingga terlebih dahulu kita berikan pemahaman kepada mereka" ujarnya.

" Kenakalan remaja baik di lingkungan sekolah maupun di luar sekolah, serta Narkoba terlebih dahulu harus di berikan pemahaman atas dampak negatifnya sehingga mereka harus hindari hal hal itu" ujarnya.

Selain itu soal tata tertib lalulintas sesuai dengan Undang-undang No 22 THN 2009, tentang Lalu lintas yaitu memakai helm saat berkendara bermotor Roda 2, dikarenakan banyak siswa-siswi yang tidak memakai helm saat berkendara.

Demikian pula kita harus saling menghargai antar pengguna jalan menjadi hal yg wajib dalam berlalulintas dan kewajiban memiliki SIM bagi yang sudah berumur 17 tahun dan lolos ujian praktek dan teori ttng lalulintas sebagai syarat mengendarai kendaraan bermotor.

Kapolsek juga menekankan untuk menghindari Narkoba yang dapat merusak diri sendiri.

"Jangan terlibat penyalahgunaan narkoba, apalagi sebagai pelaku. Seringlah ikut kegiatan positif seperti belajar kelompok, kegiatan ekstrakurikuler sekolah," tambahnya.

"Mari bersama kita jaga Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Minasatene khususnya di lingkungan sekolah, keluarga dan masyarakat. Jangan terlibat tindak pidana yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain", pungkas Kapolsek Minasatene (Herman Djide)